
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 14 November 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 14. November 2024 

 

 

Betreff: Verkehrssicherheit Waldweg 

Antrag 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Der Waldweg ist besonders für Fußgänger eine beliebte Strecke um von Gösting in die Raach – und 

umgekehrt - zu gelangen. Da diese Strecke aber auch von Radfahrern und Mopedfahrer genutzt wird, 

braucht es eine Lösung, um die Sicherheit der Fußgänger zu gewährleisten. Besonders in den 

Abendstunden ist die Sicht durch die stellenweise unzureichende Beleuchtung nicht ausreichend. 

 

Der Waldweg soll auch in Zukunft für Mopeds befahrbar bleiben, um besonders den Jugendlichen eine 

Ausweichroute für die für Fahrzeuge mit geringer Bauartgeschwindigkeit (Mopeds bis 45km/h) 

gefährliche Schnellstraße zu ermöglichen. 

 

Die beste Lösung für alle Beteiligten wäre dort wo möglich eine getrennte Spur für Fußgänger, um auch 

ihnen die Sicherheit im Straßenverkehr bieten zu können. 

 

 

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Verbesserung im oben 

genannten Bereich umgesetzt werden kann. 


